



## Presidente Boric en cadena nacional informa lineamientos del erario fiscal año 2025

### Description

A las 21.00 horas de ayer jueves 28 de noviembre, el Presidente Gabriel Boric se dirigió al país en cadena nacional para informar a los chilenos y chilenas los principales lineamientos del presupuesto recién aprobado por el Legislativo para el año 2025. para la Nación.

El primer Mandatario inicio su mensaje destacando que solo el “diálogo y la búsqueda de puntos en común” posibilitó que la Ley de presupuesto 2025 quede lista para su promulgación como ley de la República, señalando, además, “este presupuesto prioriza una gestión responsable y eficiente de los recursos del Estado”.

En materia de **Seguridad Pública y Emergencias**, el Presidente Boric destacó que esta es una de las prioridades de su Gobierno, con una inversión superior a los 111 mil millones de pesos para el llamado Plan Nacional contra el crimen organizado y el Plan calles sin violencia.

El aumento de policías con la incorporación de 1.300 funcionarios y funcionarias para Carabineros de Chile y 243 para la Policía de Investigaciones, señalando que “desde inicios de nuestro Gobierno hasta el 2025, habremos aumentado en un 12,6% el presupuesto con que cuentan Carabineros y la PDI para realizar su labor”, agregó al respecto el Presidente Gabriel Boric Font.

“No hemos vacilado en poner los recursos donde se necesitan, prevenir el delito, fortalecer las policías, proteger nuestras fronteras, combatir el crimen organizado y el narcotráfico y reforzar el sistema penitenciario”, sostuvo el Jefe de Estado.

Asimismo, el Mandatario subrayó que el presupuesto “también incorpora fondos para enfrentar las emergencias a las que lamentablemente debemos enfrentar como país, incendios, inundaciones, sequías que afectan especialmente a las familias más vulnerables”.

**En el área de Educación**, el Presidente señaló: “Acordamos medidas para seguir mejorando las condiciones y la calidad de la enseñanza en las escuelas y liceos del país, no sólo actualizando el currículum a los tiempos que corren, sino también fortaleciendo el Fondo de Infraestructura Educativa para que más estudiantes puedan estudiar en las mejores condiciones”, destacando además, que las Becas de Alimentación aumentarán a 48 mil pesos, que fue el compromiso adquirido con el estudiantado.

El sector de **Obras Públicas** incluye una inversión de 3,8 billones de pesos para financiar obras públicas “como el

centro oncológico de Atacama, jardines infantiles y salas cunas en Las Cabras y Tucapel, o la creación de parques por sobre la carretera que divide la ciudad de Santiago” ejemplificó el Mandatario.

Por otro lado, en materia de **Salud e implementación de la Ley TEA**, el aumento del presupuesto es de un 68% de los recursos para enfrentar el desafío en materia de las listas de espera en hospitales públicos, señaló el Presidente, agregando que “Con esto buscamos realizar al menos 106 mil cirugías, tarea que constituye una prioridad para el Gobierno y, sabemos, para ustedes”

Del mismo modo, destacó que el presupuesto en salud se apoya la implementación de la Ley TEA, normativa que busca garantizar el derecho a la igualdad de oportunidades y la inclusión social de las personas con Trastorno del Espectro Autista. Recursos que posibilitarán instalar 47 nuevos equipos multidisciplinarios en los servicios de salud.

Chile debe avanzar con **Más Equidad**, por ello el Mandatario informó a través de la cadena nacional que el sistema **Chile Cuida**, verá aumentado su presupuesto en un 37%, a través de la Red Local de Apoyos y Cuidados, “que va a entregar atención profesional en sus casas a 30 mil nuevas personas con dependencia y va a permitir que 30 mil nuevas cuidadoras tengan más tiempo para sí mismas o la tranquilidad para descansar, ver a alguna amiga y tener vida personal”, explicó el Jefe de Estado.

Por otro lado, en materia de **Ciencia y Cultura**, el Jefe de Estado relevó más inversión en ciencia, especialmente en el mercado de hidrógeno verde y para crear un Instituto de Litio y Salares para nuestro país. “Esto es lo que llamamos una nueva Estrategia de Desarrollo Productiva Sostenible para Chile”, afirmó.

El Maipo

En cultura, se incrementará más de 40% los recursos de todos sus fondos y se financiarán de manera permanente, para que no tengan que concursar año a año, iniciativas como la Bibliolancha y el Festival de Cine de Valdivia, entre otras.

**Date Created**

Noviembre 2024